

「カテイカ」
家庭総合科9期生の渋谷先輩
が製作した学科公認のキャラ
ターです



令和7年2月28日発行

なごみ通信

第8号は3年生特集です。いよいよ卒業が迫ってきた3年生。全員卒業制作を完成させることができました！

◆企画・準備◆

まずは題材を決めます。これまで身に付けた技術をいかせるかどうか、しっかり考えます。企画書と材料リストを作ってから、材料の購入に行きました。



◆制作◆

型作り、線引き、裁断、アイロン、ミシンなど、基本的には自分で進めます。もちろん適宜報告し、困った時には自分から先生に相談します。



◆完成◆

上手いかなかったり、仕上がりに納得がいかなかったり、スムーズにいかない場面も多々ありましたが、気持ちを切り替えて乗り越えながら、全員計画した作品を全て完成させることができました！！予定より早く終わり、残った材料で新たな作品を作った生徒もいれば、複雑な題材に挑戦したため時間いっぱいだった生徒もいましたが、「完成しました！」の報告時はみんないい表情♪3年間の経験をいかし、思い出に残る作品を作ることができました。3月3日の3学年合同『学科のまとめ』で後輩達にお披露自します。社会人になってもこの作品を見て、稲穂での3年間を思い出して下さいね！



1年生の様子

冬休み明けから例年行っているマクドナルドハウスの館内清掃作業は今年、残念ながら取り組むことができなくなってしまいました。が、2年生でもチャンスはある！学習はしておこう！と「地域での私たちの役割」やマクドナルドハウスについて学習しました。



2年生の様子

初めての校内カフェに向けて、接客の練習を頑張っている2年生。し回りのなごみ通信で、カフェ当日の様子をたっぷりご紹介します♪お楽しみに！！



次回は、2年生特集です。